

Jumat Berkah Dandim 1401/Majene Berbagi Kebahagiaan Bersama Anak Yatim Piatu

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 28, 2023 - 14:37



Majene – Berlokasi di Yayasan Miftahul Hidayah, Komandan Kodim 1401/Majene Letkol Inf Ricad Harisab, S.I.P.,M.I.P. yang didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVI Dim 1401 Koorcab Rem 142 Ny. Dewi Ricad, berbagi kebahagiaan dengan memberikan bantuan sembako kepada anak-anak yatim piatu di Yayasan tersebut. Jum'at. (28/7/2023).



Kegiatan tersebut merupakan program Jum'at Berkah yang diselenggarakan Kodim 1401/Majene dalam bidang Bakti TNI, yang bertempat di Jalan Baharuddin Lopa Lingkungan Talumung Kel. Tande Timur Kec. Bangge Timur Kab. Majene Prov. Sulbar.

Kedatangan Dandim 1401/Majene bersama dengan rombongan di Yayasan Miftahul Hidayah ini, disambut hangat oleh Pimpinan Yayasan Ustadz Firdaus dan seluruh pengurus serta anak-anak di yayasan tersebut.

" Bantuan sembako ini jangan dilihat dari jumlah dan nilainya, akan tetapi inilah wujud kepedulian TNI-AD khususnya Kodim 1401/Majene kepada anak-anak dan semoga apa yang kami berikan ini dapat bermanfaat bagi kalian semua, "ucap Letkol Ricad.

Lebih lanjut Dandim 1401/Majene menambahkan bahwa kegiatan Jum'at Berkah ini merupakan agenda yang rutin dilaksanakan oleh Kodim 1401/Majene di wilayah Kabupaten Majene.



" Melalui kegiatan ini juga menjadi salah satu sarana silaturahmi kami kepada seluruh anak-anak di yayasan ini, sehingga dengan kehadiran Kodim 1401/Majene di tempat ini dapat memberikan aura positif dan juga dapat meningkatkan semangat anak-anak untuk semakin giat belajar demi menata masa depannya yang lebih baik " tambah Dandim.

Sementara itu, Ustadz Firdaus selaku Pimpinan Yayasan Miftahul Hidayah juga turut menyampaikan rasa syukur kehadirat Allah SWT dan terima kasih atas kunjungan Dandim 1401/Majene beserta rombongan kepada anak-anak kami di tempat ini, Semoga dengan bantuan sembako ini membawa manfaat yang besar bagi seluruh anak-anak.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapten Inf Julius Embatau, S.I.P. (Danramil 01/Banggae), Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXVI Kodim 1401/Majene beserta pengurus dan anggota Kodim 1401/Majene.